



À cela s'ajoute la joie d'accueillir de nouveaux participants ! La troupe s'est encore rajeunie et enrichie. Là encore, comment ne pas s'émerveiller de la diversité des horizons et des expériences qui sont les nôtres ? Le texte résonne en français, mais on y chantera en espagnol, arabe, syriaque, kinyarwanda et hébreu ; de temps s'élèvent des bribes d'arabe, d'anglais, d'hébreu ou de chinois. Chacun apporte sa pierre à l'édifice, ajoutant un accessoire, un détail, une chanson populaire de son pays. Si *Bab-el-Jannah* a pour thème l'exil et la beauté de la rencontre avec nos différences, eh bien, disons-le, ce sont ces réalités humaines que nous découvrons ensemble par le jeu mutuel !

Le jeu en vaut la chandelle, pas vrai ? D'ailleurs, les premières inscriptions affluent déjà, quelques semaines avant l'événement : merci de cet encouragement !

Vendredi 23 et dimanche 25 juin à 20.30

Inscriptions au 01334770464 ou à [patri-moine.decouvertes.mantes@gmail.com](mailto:patri-moine.decouvertes.mantes@gmail.com)

